



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2022

Schriftliche Anfrage Daniel Sägesser betreffend Ausstattung von aktuellen Parkieranlagen-Projekten mit E-Ladestationen

P225042

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die gesetzliche Verpflichtung zur Erstellung von Parkieranlagen mit E-Ladestationen wird voraussichtlich am 1. Juni 2022 in Kraft gesetzt. Bis dahin kann der Regierungsrat Bauherrschaften zwar nicht dazu verpflichten, empfiehlt dies aber in den entsprechenden Bauentscheiden. Ein Förderprogramm für die Subventionierung von Ladestationen in privaten Parkieranlagen, wie es mit der Motion der Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission betreffend einem raschen Ausbau der Ladeinfrastruktur für E-Autos in Basel-Stadt gefordert wird, kann erst zu finanziellen Zuschüssen an private Bauherrschaften führen, wenn der Grosse Rat dieses beschlossen hat.

